



martes 24 de junio de 2014

## Comunicado de prensa del Ayuntamiento de Antequera (Aplazamiento de la inauguración de la Piscina Municipal de Cartaojal)

Se comunica que la inauguración oficial de la Piscina Municipal de Cartaojal, inicialmente prevista para mañana miércoles a las 12:45 horas, se aplaza al viernes 27 de junio a las 10:00 horas debido a las lluvias acontecidas durante el mediodía de hoy y la existencia, hasta las 20:00 horas de esta tarde, de alerta amarilla por tormentas en el municipio de Antequera, cuyas consecuencias podrían deslucir dicho acto (se adjunta aviso meteorológico vigente por lluvias y tormentas).



Descargar imagen

El acto de inauguración contará con la presencia del Alcalde de Antequera y el Presidente de la Diputación de Málaga, instituciones que han hecho posible la finalización de dichas obras.

Ayuntamiento  
de Antequera